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５月２２日、爽やかな青空の下で長後

中学校体育祭が行われました。今年は

平日開催であるにもかかわらず多くの

保護者の方が来校し、とても盛り上が

った素晴らしい体育祭となりました。みなさんの精一杯の姿

を見ることができて、とても気持ちよく頼もしさも感じるこ

とができた一日でした。３年生は中学校最後ということもあ

り、体育祭にかける意気込みがとても伝わってきましたね。

練習のときから、常に１、２年生の先頭に立ち、声を出しなが

ら何度も練習を繰り返す３年生の姿がどこのブロックでも見

られました。また、汗をいっぱいかきながら、やさしく丁寧に下級生に教えている姿が印象

的でした。２年生のみなさんにはその姿がどう見えたでしょうか。昨年の体育祭は、とにか

く２、３年生の動きについて行けばよかっただけでした。ですが、２年生としてのみなさん

には、１年生をリードしつつ来年の自分たちを想像しながら３年生の動きにも注目する、そ

んな意識をもって体育祭に参加する必要があります。実行委員の人たち、ブロック長の人た

ちはどんな動きをしているのか、来年に生かしたい点、自分だったらもっとこうしたいとい

った視点をもつことが来年の体育祭につながっていきます。みなさんは自覚しながら行動で

きたでしょうか。今年の３年生は笑顔がとても素敵でした。「３年生になったら、あのよう

な笑顔が素敵な先輩になりたい！」という思いが生まれた人もいると思います。 

１年生は２年生の動きもしっかりと見ています。いい加減な態度をとっていると、来年、

この学年が中心となって活動するとき、思ったほどの協力を得ることは出来ないかもしれま

せん。３年生をはじめ、先輩たちが築いてきた『長後中』のタスキを、この学年が託される

まであともう少しです。この経験をぜひ学校生活でも生かし、受け継ぐ準備を着実に進めて

いってもらいたいと思います。皆さんお疲れさまでした。 

結果は、次のようになりました。 

総合優勝  赤ブロック（３１組、２４組、１３組） 

学年種目（カウボーイリレー）優勝   ２年４組 

学級対抗リレー 優勝         ２年２組 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◎６月の予定 
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日 曜 主な予定 給 日 曜 主な予定 給

1 土 17 月 ○

2 日 18 火 評議委員会 ○

3 月 ○ 19 水 PM眼科検診 第２回合唱実行委員会 ○

4 火 前期中間テスト（英、理、数） × 20 木 AM耳鼻科検診（抽出者） ○

5 水 前期中間テスト（国、社、体力調査） × 21 金 ○

6 木 AM歯科検診 ○ 22 土

7 金 ○ 23 日

8 土 24 月 ○

9 日 25 火 ⑥激励会 ○

10 月 専門委員会 ○ 26 水 ○

11 火 ○ 27 木 ⑤⑥まなび場ジュニア ○

12 水 ○ 28 金 脊柱側湾（二次） ○

13 木 ３年修学旅行 ○ 29 土

14 金 ３年修学旅行 ○ 30 日

15 土 ３年修学旅行 1 月 第３回合唱実行委員会 ○

16 日 2 火 専門委員会 ○

＜７月の予定＞変更がある場合があります。
　◆８日（月）　　　　評議委員会　　　　◆１１日（木）～１８日（木）　　三者面談
　◆２２日（月）～　　夏期休業



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

私は最初、正直不安でいっぱいでした。私のクラスは明るく元気がいいのですが、まとまりに欠けると

ころがあったからです。その不安は「予行練習」で的中してしまいました。最下位という結果に私は焦

りました。そこからみんな団結しはじめ、先生が撮影してくれた動画や実行委員以外にも手伝ってくれ

る人たちも増え、とても盛り上がった雰囲気で本番を迎えられたことが優勝につながったのだと思い

ます。特に印象的だったのは「カウボーイリレー」でした。予行練習では最下位だった種目で、１位に

なった時の盛り上がりを思い出すと今でも鳥肌が立ちます。これからもこの団結力を生かしていけれ

ばと思います。                                                  ２４組 K.M 

 

僕が体育祭を終えて感じたことは２つあります。一つ目はみんなが一生懸命に練習していていいなと

思ったところです。個人種目やブロック種目を練習しているとき、「えー、まだ練習あんのか」などと不

満も聞こえましたが、みんなで励まし合い、協力し、なんとか頑張っている姿がとても良いなと思いまし

た。二つ目は最高の体育祭になったところです。体育祭本番は、２週間一生懸命に頑張ってきたこと

を全力で発揮するところです。みんなのおかげで、全力で応援して、全員で盛り上がることができまし

た。僕は、大変なこともあったけど体育祭実行委員をやって本当に良かったと思っています。最高な体

育祭をありがとうございました。                                    ２４組 S.R 

僕が体育祭を終えて感じたことは、体育祭という行事が本当にたくさんの人の支えがあってできてい

るということです。実行委員は集合時間が早いのですが、その時間より早くからライン引きなどの準備

をしている先生、選手の人数やルールの確認をしている人、様々な係の仕事など、早く来ることでいろ

いろな人の協力があってできていると知ることができました。また、「協力する」ことはすればするほど

良い体育祭になるものだと分かりました。来年は、自分たちが引っ張っていくので、ブロック長や実行

委員になれなかったとしても全員が楽しかったと思えるように、全力で盛り上げたいです。                                               

２２組 F.K 

 

私は、今回初めて体育祭実行委員をやりました。なので、みんなにいろいろと迷惑をかけたこともあっ

たと思います。でも、みんなに助けられながら練習ができ、今は無事に終わって良かったなと思ってい

ます。体育祭実行委員はクラスで何か決めるときや学年練習の司会、ラジオ体操など前に出る機会

が多く、うまくできるか心配でしたが、同じ学年の実行委員がいてくれたので心強く、最後までやって

こられたと思います。たくさんの人から言われましたが、いろいろな人の協力があって一つの体育祭が

出来ていることを改めて分かった気がします。合唱コンクールや他の行事も体育祭のことを思い出し

て、思いっきり楽しんで学んでいきたいと思います。                      ２２組 O.Y 

 

今年の体育祭では、ブロックが増えたこと、競技中でのトラブルがあったことなど、去年や今までにな

かったことが多くありました。ですが、長後中学校の先輩方から受け継がれた体育祭を絶やすことな

く、今の長後中生徒全員で成し遂げられたことに嬉しい気持ちです。「悔いの残らない体育祭にする」 

という目標は達成できなかった人もいると思いますが、悔しい気持ちや体育祭で学んだことを、これか

らの生活に活かして欲しいと思います。そして、長後中学校全体が団結して、今よりもっと良い学校に

なって欲しいと思います。                                        ２３組 K.Y 

まず個人としてはみんなを盛り上げることができてとても満足しています。競技とのきりかえもしっかり

できたので自分だけでなく、チームのためにも頑張れたと思います。そしてブロックは誰が中心となっ

ているか分からないくらい、上下関係なく盛り上がることができたのでとても楽しくできました。また、

学校全員でのレゲエラジオ体操はみんな笑顔で、気持ちよく踊ることができました。来年は、ブロック

長として今年以上に盛り上げ、メリハリのある体育祭にしたいと思いました。     ２３組 K.S 

私が体育祭を終えて感じたことは、クラスの団結力が深まったこと、学年全体が今以上に盛り上がっ

たことです。私としては今年も体育祭実行委員をやりましたが、昨年より少しはみんなを引っ張ること

ができたかなと思っています。ですが、いろいろな人に頼ってばかりなところは変わらなかったので、

助けてくれた人、支えてくれた人には本当に感謝しています。ありがとうございました。来年は３年生と

して１，２年生を引っ張っていけるように頑張りましょう。また、カウボーイリレーは全学年種目の中で一

番盛り上がったと思っています。なので、来年も緑学年がたくさん盛り上げて、今年よりも最高な体育

祭にしましょう。                                                   ２１組 M.S 

体育祭の練習から時間を守って行動できるようになり、クラス全体、メリハリがついたように思いま

す。自分自身としてもみんなをまとめる力もついたように思います。学年種目は最初、コーンに当てる

ことが難しくて、みんななかなか当てることができませんでした。ですが、体育祭当日は練習の成果

が出てみんなスムーズに当てることができていました。今までで一番速いタイムだったと思います。結

果は負けてしまいましたが、応援だけなら他のブロックに決して負けてないと思います。今年の体育

祭は今までで一番良い思い出になりました。                            ２１組 U．H 


